

PURIFICACIÓN GATO CASTAÑO

Univ. de Extremadura - Cáceres

Diario de la Expedición a las Salinas, 1785-1790

Este trabajo tiene una doble finalidad: por una parte intenta poner sobre el candelerero la figura de Juan Cobos Redondo, un desconocido hasta ahora, tanto en la tierra que le vio nacer (Pozoblanco , 1735), como en la que le vio morir (Pedroche, 1805) y, en la que inicia su andadura franciscana y forja su temple misionero antes de emprender el camino hacia las Indias en 1770.

Por otro lado, a través de esta investigación, se intenta dar a conocer un documento inédito –en forma de Diario- sobre esa célebre expedición que desde Tarija se organiza al Valle de las Salinas, destacando, además, el importante papel que asume en ella Juan Cobos Redondo.

Las fuentes documentales que aquí se barajan han sido encontradas en Centros de Investigación situados a ambos lados del Atlántico, en concreto: en *Bolivia* –Archivo Nacional (Sucre) y Archivo Franciscano (Tarija)-; en *Argentina* –Archivo General de la Nación (Buenos Aires) y en *España* – Archivo General de Indias- (Sevilla)